MEDIO:

PORTAL EL ECONOMISTA

FECHA:

20/DICIEMBRE/2017





## Fitch prevé crecimiento sostenido de entidades financieras no bancarias

Las instituciones financieras no bancarias de México y Latinoamérica seguirán el año próximo con oportunidades de crecimiento sostenido, pese a cruzar por entornos operativos desafiantes, afirmó Fitch Ratings.

Las instituciones financieras no bancarias (IFNBs) de México y Latinoamérica seguirán el año próximo con oportunidades de crecimiento sostenido, pese a cruzar por entornos operativos desafiantes, afirmó Fitch Ratings.

De acuerdo con el reporte "Perspectivas 2018: instituciones financieras no bancarias en Latinoamérica", de la calificadora internacional, el sector mantiene una expectativa estable como reflejo de condiciones competitivas y regulatorias que favorecen el crecimiento entre los participantes, y que a su vez consideran los modelos de negocio probados, la trayectoria y especialización.

Además, la penetración bancaria limitada, las pequeñas y medianas empresas poco atendidas por los bancos y los requerimientos regulatorios bajos continúan impulsando el crecimiento de la cartera de préstamos en países como México, Colombia y Argentina, indicó.

La evaluadora señaló que la gran expansión del crédito ha presionado los índices de apalancamiento de estas entidades financieras mexicanas en los últimos años, cuya circunstancia ha llevado a los emisores a explorar alternativas de aumento de capital.

En ese sentido, mencionó que se mantienen las perspectivas de métricas de capital fuertes y necesarias para absorber las pérdidas generalmente asociadas con las actividades de crédito de nicho y las concentraciones de clientes.

Argumentó que en favor del desarrollo de las IFNBs se encuentra que algunas exploren la posibilidad de expandir sus operaciones a través de filiales de tecnología financiera (Fintech) para enfrentar la competencia esperada.

De manera particular, sostuvo Fitch Ratings, las IFNBs de México que ofrecen préstamos de nómina en el año próximo seguirán con oportunidades de crecimiento, aunque a un ritmo más moderado, debido a la volatilidad e incertidumbre prevaleciente que puede afectar la confianza del consumidor.

Misma situación que presentarían las entidades financieras que ofertan préstamos al consumo sin garantía, en tanto que la inflación y la reducción del ingreso real podrían tener peso sobre la calidad de los activos.

En cuanto a las instituciones del sector dedicadas al arrendamiento, la firma señaló que podrían verse afectadas por el crecimiento económico lento del país y la incertidumbre del mercado.

Por el contrario, expuso que las Cooperativas y Uniones de Crédito mantendrán un desempeño consistente el año próximo, al seguir como una alternativa para los segmentos menos bancarizados.

Respecto a las dedicadas al crédito automotriz, señaló que enfrentarán un entorno más complejo, debido a la incertidumbre relacionada con las elecciones y la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN)